



DIARIO DE LA NOCHE  
NO OLVIDE VD. QUE NUESTRO TELEFONO ES EL 72.336, Y NUESTRO APARTADO DE CORREOS EL 457

SEGUNDA EPOCA Apartado de Correos 457—Teléfono, 72.336 DIARIO INDEPENDIENTE Redacción y Administración Conde de Romanones, 12 SABADO, 29 DE NOVIEMBRE 1930 FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA

10 Céntimos Año VIII—Núm 2.509

# El temporal de lluvias está generalizado en España

### Demoran su salida varios barcos en Barcelona

BARCELONA, 29.—Durante todo el día ha reinado fuerte viento, lloviendo a ratos torrencialmente. A causa del fuerte temporal de Levante, en el puerto ha habido algunos accidentes, por fortuna de poca importancia. El comandante de Marina dictó las oportunas medidas para que se tomaran las precauciones convenientes. Muchos de los barcos que estaban dispuestos para zarpar han demorado su salida. A una hora el tiempo tiende, al parecer a mejorar.

El Servicio Meteorológico de Cataluña ha observado que la tempestad de polvo del desierto de Sahara, señalada anoche por el Observatorio de Argel, se ha extendido por todo el Mediterráneo occidental y región catalana, llegando hasta aquí. Según nota que ha facilitado, se ha observado que el polvo rojizo del desierto ha sido encontrado sobre diferentes cristales, árboles y ropa tendida.

### Fuerte borrasca en Tarragona

TARRAGONA, 29.—Ayer llovió con fuerza y cayó una granizada que, afortunadamente, duró poco tiempo. El mar está agitado, rebotando en nuestra bahía varios veleros. Los vapores que habían zarpar al anochecer regresaron al puerto a primeras horas de la madrugada, a causa del fuerte temporal que reinaba en el Mediterráneo. Hoy hay viento Levante, acompañado de aguaceros. Comunican de los pueblos comarcanos que el viento ha ocasionado sensibles destrozos en el arbolado.

Varias barcas pesqueras, ante el imponente temporal en el mar, retornaron a nuestro puerto, llegando a la una de la tarde. Frente al Paso de Escallera una tromba alcanzó a la barca "Antonio", de once toneladas, tumbándola, y saliendo sus tripulantes a nado. La situación peligrosa de aquellas embarcaciones fue vista por la Comandancia de Marina y algunos tripulantes de vapor "Felisa", quienes acudieron con lanchas a motor en auxilio de los anegados, salvando a seis tripulantes y recogiendo a Enrique Masden, de treinta y cinco años, que se hallaba en la bodega de la embarcación, encargado del motor, en gravísimo estado, siendo conducido al Dispensario de Sanidad Marítima, en donde, a pesar de los auxilios que le prestaron, falleció a los pocos momentos. Acudieron al muelle la autoridad de Marina, el presidente e ingeniero de la Junta de Obras del puerto, y el jefe de Sanidad militar, con su coche ambulancia.

La tromba marina que ocasionó el naufragio de esta barca pesquera ha destruido parte de las edificaciones de los Astilleros, derribando 50 metros de muro, y la conducción de electricidad, calculándose las pérdidas en 10.000 pesetas. En el campo Ananci Arbones y en Reus destruyó una casa y volcó un carro desconociéndose si hay víctimas. El mar continúa agitado. Se ha suspendido la salida de vapores del puerto.

### ALMERIA, 29.—

Ayer cesó el fuerte aguacero, que ha durado veinticuatro horas. La lluvia ha beneficiado a los campos de la provincia. Al cesar la lluvia comenzó el vendaval del Poniente, con mar dura. Ha descendido la temperatura.

### En el Cantábrico.—

Barco de arribada forzosa

### GIJON, 29.—

Hay un fuerte temporal con lluvias y vientos del Noroeste. Los vapores pesqueros, en la imposibilidad de mantenerse en alta mar por el imponente oleaje, volvieron, de arribada forzada. También arribaron al Muelle los vapores "Jaime Girón", "Cabo Roche", "Castro Alen" y "Victor".

### Inundaciones en Asturias

### OVIEDO, 29.—

Reina gran temporal de lluvias. Ha habido pequeñas inundaciones en algunos barrios de la capital. En Sama de Langreo se inundaron varias calles, y las casas sufrieron daños, especialmente las del barrio Salve. El río Samuño desbordó, inundando la vía del ferrocarril Langreo entre Sama de Langreo, impidiendo la circulación de trenes. A una muchacha la arrastró el agua, salvándola un joven. Desde la última madrugada nieva copiosamente en el puerto de Pajares, donde la nieve ha cerrado la circulación de la carretera.

### Júbilo en Almansa

### ALMANSA, 29.—

La lluvia iniciada anoche continuó copiosamente anoche, con gran satisfacción de los labradores, que podrán hacer la sementera en buenas condiciones.

### Nieva en Cuenca

### CUENCA, 29.—

Nieva copiosamente ayer.

te en la sierra de Cuenca, iniciándose en esta población las lluvias.

### Los labradores de Teruel satisfechos

### TERUEL, 29.—

Después de seis meses de sequía, ha llovido copiosamente, terminando con una nevada. Los labradores se muestran contentísimos.

### Tren correo con retraso

### ZARAGOZA, 29.—

Durante el día ha llovido copiosamente, sin interrupción. De toda la provincia se reciben noticias de que las lluvias son intensas. Con motivo de haberse inundado la vía entre las estaciones Ribaflores-Buñuel, el tren correo Miranda-Zaragoza ha llegado con tres horas de retraso.

### En el extranjero.—

El ciclón de Rabat

### RABAT, 29.—

El ciclón del jueves ha causado grandes daños, desfilando en muchos puntos las líneas telegráficas y telefónicas, particularmente las de Casablanca a Marrakech y Casablanca a Mazagán. Des de yer trabajan en su reparación numerosas brigadas obreras, creyéndose que hoy quedará restablecida la normalidad de las comunicaciones. (Fabra).

### Lluvia de barro en París

### PARIS, 29.—

A las cinco de la mañana fuertemente se ha registrado un extraño fenómeno. Sobre los transeúntes y vehículos que circulaban a dicha hora cayó una copiosa lluvia fangosa.

El Observatorio de Saint-Maur ha registrado y comprobado el fenómeno, pero no ha dado ninguna explicación sobre el mismo. (Fabra).

### NOTICIAS OFICIALES

### En Segovia.—

Un descarrilamiento. Un muerto y tres heridos graves

En el ministerio de Fomento facilitaron hoy los siguientes telegramas: El tren número 95 ha descarrilado a la salida de Segovia, lado Medina próximo a la aguja por desprendimiento de una piedra, habiendo quedado la máquina atravesada y destrozadas siete unidades. Hay que lamentar la muerte del maquinista. El fogonero ha sufrido que maduras y magullamientos de importancia. Se calculan 48 horas para dejar la vía expedita.

Sale el ingeniero encargado de la inspección de la línea para el lugar del accidente a fin de incoar el oportuno expediente.

### En Galicia

En la línea de Madrid a Coruña, entre Puebla de Brollón y San Clodio, sobre el puente Reidos que cruza el río Sil, quedaron 29 unidades descarriladas, de las que 5 cayeron a dicho río, 16 amontonadas y hechas astillas sobre el puente y las otras fuera de la vía.

Los heridos que resultaron por dicho descarrilamiento fueron los siguientes: Francisco Domínguez y Julio Álvarez, mozos del tren, leves, así como el conductor José Arias. Se ignora el paradero del mozo de tren Juan Bacarita.

Los viajeros han sido transportados en automóviles de Monforte a San Clodio, y lo serán en adelante hasta que quede la vía expedita.

En el puente referido se observan grandes destrozos a causa del accidente.

### Línea de Madrid a Zaragoza

Con motivo del vendaval de lluvias y desprendimiento de tierras por él ocasionado ha quedado interceptada la línea del Ferrocarril entre las estaciones Ebnid de la Rivera y Paracuellos de Sabiña. Se halla detenido el rápido de Madrid número 808.

### En Guipúzcoa.—

Puente arrastrado

Según comunica la Sociedad Minera Guipuzcoana (Ferrocarril de Pamplona a Lasarte), con motivo del temporal de lluvias, convertido en tromba de agua se inició en aquella región a las doce de la tarde del día de ayer una crecida rapidísima del río Arga (Pamplona) hasta tal punto que a las doce de la noche cubrió el agua totalmente la vía sobre el puente de tres tramos metálicos del ferrocarril sobre el citado río Arga, kilómetro 5.900, siendo de tal magnitud la impetuosidad de la corriente que, por lo que, se permitía ver esta mañana las dos pías han sido derruidas en parte y los tres tramos metálicos arrastrados al río, estableciéndose por este motivo la circulación de trenes desde Pamplona-Empalme. Una vez que hayan descendido las aguas se podrá saber con exactitud los destrozos causados.

Además por desprendimiento ocasiona da por el mismo temporal de aguas en el kilómetro 64.000 se ha dado paso a la circulación sin novedad, por la resaca que afortunadamente se terminó el día anterior. En el kilómetro 15.000 a causa del mismo temporal hubo un pequeño desprendimiento de piedras, sin más importancia que el retraso de dos horas ocasionado al tren número 4 de

## CRÓNICA DE SOCIEDAD

Mañana, domingo, festividad de San Andrés, celebrarán sus días el marqués de Villatoya y los señores Allendesalazar, Castillo, Piqueras, Révész, Riestra, Cendra y Patiño y Fernández-Durán.

También pasado mañana, lunes, festividad de Santa Natalia y San Eloy, celebrarán sus días la condesa de Guimerá, el ex ministro, señor Rivas, el marqués de Selva Alegre y el doctor Sarachaga.

Asimismo, el próximo día 2 de diciembre, festividad de Santa Elisa, los celebrarán la condesa de Paco de Lumiar, señores de Aguirre, Igual, Linares Rivas, Peláez y Ranero, y señoras de Artega y Falguera, Calonge y Paje, Colón y Barraquer y Cerezo.

Con motivo de haber sido condecoradas con la cruz de la Orden de Malta, están recibiendo muchas felicitaciones la marquesa de Quirós y las condesas de Heredia Spinola y Riudoms.

Han regresado de Talavera de la Reina los marqueses de Casa-Pizarro con sus hijos y su sobrina, la condesita de Torrecilla de Cameros.

Se han expedido Reales cartas de sucesión en los siguientes títulos del Reino: barón de Albi, a favor de don Carlos de Montolín y Durán, y marqués de Terán, a favor de don Eduardo de Paternina Iturrigogoitia.

La condesa viuda de Mendoza Cortina ha regresado de Penedules.

Ha regresado de San Sebastián la marquesa de Moctezuma.

El Gobierno francés ha ascendido a ministro plenipotenciario honorario al consejero y agregado comercial a la embajada de Francia en Madrid, M. Jean Juge.

Esta noticia, que será acogida con viva satisfacción por la sociedad madrileña, viene a hacer justicia a la capacidad intelectual del señor Juge, quien, por este motivo, está recibiendo muchas enhorabuena.

## NOTICIAS DE AVIACION

### Sin noticias de una aviadora

### MIAMI (Florida), 29.—

La carencia de noticias de la aviadora Keith Miller, que salió de La Habana en las primeras horas de la mañana de ayer con dirección a Florida, y en cuya busca han emprendido el vuelo seis aparatos, es causa de gran inquietud, temiéndose que haya caído con su avión en el golfo y haya perecido ahogada. (Fabra).

## Detenido por amenazas

### BARCELONA, 29.—

En un almacén de vinos que posee Enrique Suñé en la calle de Muntada entró esta tarde Miguel S. nastasio, que hasta el pasado sábado había estado allí como mozo y que abandonó el puesto voluntariamente con motivo de la huelga. Revólver en mano pretendió que el patrono le diera, además de la semana de despido, 50 pesetas. Un hijo del dueño lo gró arrebatarle el arma y detenerle, entregándole después a los agentes de la autoridad. El arma estaba descargada.

## Actos de despedida del infante don Carlos

### BARCELONA, 29.—

El infante don Carlos marchará el lunes con su familia, dirigiéndose a su finca de Villamanrique, y después de unos días se trasladará a Madrid para conferenciar con el ministro del Ejército.

Al mediodía de ayer Su Alteza recibió en audiencia a la Junta del Real Cuerpo de la Nobleza Catalana, compuesto por el marqués de Sentmenat, marqués de Villalonga, marqués del Amparo, conde de Villanova, don Joaquín Milans del Bosch y el capitán general, don Ignacio Despujol.

El marqués de Castellodorsius, que también forma parte de la Junta, no asistió por estar enfermo.

El Estaco Mayor de la Capitanía general acordó ofrecer un obsequio a Su Alteza la Infanta doña Luisa. A este fin, al mediodía fueron recibidos por Su Alteza los jefes y oficiales de dicho Cuerpo, quienes hicieron entrega de un artístico centro de mesa de plata, en el que van grabados los nombres de todos. Doña Luisa agradeció el obsequio y firmó unos retratos para los expresados jefes y oficiales.

## LA POLÍTICA EXTRANJERA

### Un discurso del señor Tardieu

### PARIS, 29.—

En la sesión de ayer tarde el presidente de la Cámara anunció la solicitud de interpelación presentada por el señor Fabry perteneciente al grupo de acción democrática y social, acerca de la dimisión de los señores Falcoz y Lanier. El señor Fabry se limitó a solicitar del presidente del Consejo en el que tiene una confianza inquebrantable, las razones que han motivado la dimisión de los citados señores Falcoz y Lanier.

El señor Tardieu, escuchado por la Cámara en medio de un silencio impresionante, da las gracias al señor Fabry por permitirle con su interpelación, dar a la Cámara las explicaciones que el Gobierno le debe.

El Gobierno, dice, ha prometido a la comisión de encuesta su concurso mas leal, principalmente en lo que se refiere a los rumores sobre asuntos que podrían ser reprochados a los miembros del Gobierno. Los hechos son los siguientes: dos secretarios de Estado han solicitado dar explicaciones ante la comisión de encuesta acerca de sus relaciones de simples clientes con una Banca inculpada. Comprendiendo el deseo que les anima y les hace conducirse así, he aceptado su dimisión. Yo he aceptado su dimisión, pero no me he ocupado de sustituir a los dimisionarios. En efecto, dos miembros del Gobierno solicitan espontáneamente declarar ante la comisión de encuesta con toda libertad para probar que ellos no han tenido con el señor Oustric mas que relaciones extraordinarias de simples clientes. Yo no puedo juzgar, por que no soy un juez, y quiero esperar los resultados de la encuesta y si éstos son los que yo deseo, entiendo que la situación no habrá variado en nada. No se debe echar ante los dimisionarios un telón de hielo que les impida abrigar toda esperanza.

La oposición escuchó al señor Tardieu en medio del mayor silencio. A continuación de su discurso, el presidente de la Cámara da lectura a las ordenes del día. La del señor Fabry expresa simplemente la confianza en el Gobierno. La de los señores Monnet, socialista y Dauidier, lamenta los incidentes susceptibles de comprometer la dignidad y la autoridad del régimen parlamentario. La del señor Landry de la izquierda radical, solicita la votación de la orden del día pura y simple. El Gobierno, declara el señor Landry, ha perdido su autoridad con motivo del presente incidente. Yo no puedo votar la orden del día de confianza en él.

El señor Tardieu, dirigiéndose a la mayoría, dice: Vuestra tarea será evitar que tengáis que sostener a un Gobierno que se ocultará, pero nuestra actitud es muy diferente. Nosotros queremos que se haga luz completa. Que todos los que lo deseen se unan a nosotros.

A continuación el Gobierno presentó la cuestión de confianza contra la orden del día pura y simple. Esta fue rechazada por 293 votos contra 279. Este resultado fue acogido por la extrema izquierda con gritos de: dimisión, dimisión. Se produce un gran tumulto en la Cámara.

El señor Blum hace uso de la palabra declarando que el debate parece terminado. El ministerio, dice, está destrozado. No hay en él la homogeneidad necesaria para gobernar a Francia. Los socialistas no tomarán parte en la votación.

El señor Deladier habla a continuación en el mismo sentido. El señor Tardieu les responde irónicamente diciendo: Nuestros boletines de voto se mezclaron con los de vuestros colegas para nombrar una comisión de encuesta. Esperemos, pues, sus resultados.

El señor Blum vuelve a hacer uso de la palabra y declara que las manifestaciones del presidente del Consejo tienen un aire de amenaza, pero nosotros, dice, los que hemos solicitado la encuesta para hacer luz. Esto, señor Tardieu, no puede continuar. Si yo tratara únicamente de asegurar intereses de partido, crea usted que preferiría que continuara en su puesto hasta las elecciones.

El señor Tardieu vuelve a hablar para solicitar de la mayoría que tome un bloque contra el bloque de los radicales-socialistas y de los socialistas, apoyado por los comunistas y plantea de nuevo la cuestión de confianza. El presidente de la Cámara pone a votación la orden del día de confianza del señor Fabry y ésta es aprobada por 303 votos contra 14. (Fabra).

### Los diputados que votaron en contra

### PARIS, 29.—

La minoría de 279 diputados que ha votado contra el Gobierno al discutirse la orden del día de confianza en el mismo, está compuesta, además de los grupos de izquierda que forman la oposición habitual, por un buen número de diputados que hasta ahora habían votado en favor del Gobierno. Entre ellos figura el grupo de acción democrática y social, el

grupo que acudía el señor Franklin Bouillon y otros. Se han abstenido 28 diputados. (Fabra).

### Desastres en una reunión de "camlots" del Rey

### PARIS, 29.—

Los "camlots" del Rey han provocado ligeros desórdenes en una reunión que celebraba la Liga de los derechos del hombre. Los concurrentes a dicha reunión han rechazado contundentemente la intromisión de aquellos y se han registrado varias colisiones individuales. El presidente de la Liga y profesor de la Sorbona, señor Bache, resultó ligeramente herido. (Fabra).

### El proyecto de utillaje de mañana

### PARIS, 29.—

La Cámara ha continuado el debate sobre el proyecto de utillaje nacional. El Gobierno ha presentado la cuestión de confianza. Los dos anteproyectos socialistas han sido rechazados por 332 votos contra 25 y 347 contra 270. (Fabra).

### Los desastres financieros.—

Nombramiento de una comisión

### PARIS, 29.—

Como se dijo, ha quedado constituida la comisión encargada de investigar los últimos desastres financieros y las relaciones que han podido existir entre determinados elementos políticos y financieros. La comisión ha elegido presidente por 18 votos al señor Louis Marin presidente de la unión republicana democrática. La comisión está compuesta por 22 miembros pertenecientes a la mayoría y 14 de la minoría. (Fabra).

### Mandamientos de prisión

### PARIS, 29.—

Ayer a las cuatro de la tarde, el señor Lefebvre, Comisario de la policía, ha sido llamado por el señor Auvier, juez instructor, quien le entregó varios mandatos de detención. Cumplimentando estos, han sido detenidos los señores Oustric y Bloch, a los que se acusa de complicidad en el "affaire" Maieudau-Lheret-Rochette.

### Las fiestas de la independencia

### TIRANA, 29.—

Se han celebrado con gran entusiasmo y solemnidad las fiestas organizadas con motivo del aniversario de la Independencia de Albania. Cincuenta mil jóvenes albaneses prestaron juramento de fidelidad al Rey Zoghu. A la ceremonia asistieron los miembros del curso diplomático y numerosas personalidades. (Fabra).

### ITALIA

### Condenas en Milán

### ROMA, 29.—

La agencia Stefani anuncia que la comisión competente de la provincia de Milán ha condenado a cinco años de reclusión forzosa en su domicilio al señor Ernesto Belloni ex podestá de Milán. La misma comisión ha condenado a igual pena al ex ministro señor Bellotti por sus actividades antifascistas. (Fabra).

### Los sueldos y salarios obreros y de la industria

### ROMA, 29.—

Los representantes de la Confederación de patronos y obreros de la industria han sometido a la aprobación del "duce" un proyecto de acuerdo, en virtud del cual y a partir de primero de diciembre se establecerá una reducción de ocho por ciento en los salarios de los obreros y otra, del ocho al diez por ciento, en los sueldos de los empleados de la industria. (Fabra).

### ALEMANIA

### Colisión entre socialistas y nacionalsocialistas

### BERLIN, 29.—

Comunican de Eutin, cerca de Lubeck, que se ha registrado una violenta colisión entre socialistas y nacional-socialistas con motivo de una reunión celebrada por los primeros. Han resultado unas cincuenta personas heridas. (Fabra).

### Manifestación escolar de protesta

### BERLIN, 29.—

Los estudiantes han organizado ante la Universidad una manifestación de protesta contra lo que llaman "el terrorismo polaco en Alta Silesia". Uno de los oradores ha manifestado que en aquel mismo momento se estaban celebrando manifestaciones análogas en todas las Universidades de Alemania y Austria. Después se dió lectura a una resolución en la que se invita al Gobierno y al presidente del imperio a no tolerar más tiempo "el martirio de los alemanes sin defensa" y a obrar energicamente contra tales crueldades. Las negociaciones con Polonia.—Se pide la suspensión



gado para enterarse sobre el terreno de los acontecimientos registrados durante las pasadas elecciones en la Alta Silesia polaca...

BERLIN, 29. — El "leader" nacionista señor Hugenberg ha dirigido un telegrama al canciller Brüning...

BERLIN, 29. — Según la "Vossische Zeitung", la nota del Gobierno alemán relativa a los incidentes de la Alta Silesia polaca...

INGLATERRA. Acuerdos de la Federación Minera. LONDRES, 29. — La Federación minera se ha pronunciado...

LONDRES, 29. — La Comisión de la industria carbonera, después de ocuparse del conflicto planteado en el país de Gales...

LUZEMBURGO. La Comisión del Desarme. GINEBRA, 29. — La Comisión preparatoria del Desarme ha acordado enviar al Consejo de la Sociedad de Naciones...

LUZEMBURGO. La Comisión del Desarme. GINEBRA, 29. — La Comisión preparatoria del Desarme ha acordado enviar al Consejo de la Sociedad de Naciones...

Las Diputaciones de régimen común se reúnen

En el salón de actos de la Diputación provincial se reunió ayer tarde la Mancomunidad de Diputaciones de régimen común...

El señor Sainz de los Terreros, que preside, hizo historia de lo tratado en sesiones anteriores con relación a los asuntos que se van a denotar...

Intervienen en la discusión los representantes de las Corporaciones provinciales de Barcelona, Huesca, Cáceres y Albacete...

Se acordó pedir al Gobierno que apruebe el reglamento de la Mancomunidad de Diputaciones...

El presidente de la Diputación de Madrid hizo el resumen del acto, y a las ocho de la noche se levantó la sesión...

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES QUE SE NOS REMITEN

nes determinaría en qué medida deberían contestar los Gobiernos consultados. Después se entabló un largo debate relativo a la publicidad concerniente al material de guerra...

El delegado italiano señor De Marinis dijo que, desde 1937 las cosas habían cambiado y que la delegación italiana ha de atenerse a ciertas exigencias políticas...

Clausura de la Conferencia para un acuerdo económico. GINEBRA, 29. — Ayer mañana se ha celebrado la sesión de clausura de la segunda Conferencia para un acuerdo económico...

La dimisión del mariscal Pilsudsky. VARSOVIA, 29. — El Presidente del Consejo, mariscal Pilsudsky, ha anunciado su resolución de presentar su dimisión...

Desórdenes de carácter social. TOKIO, 29. — A consecuencia de un choque que se ha producido entre obreros y huelguistas de las fábricas de harinas...

Próxima Asamblea de Asociaciones de Prensa

VITORIA, 29. — Trabájase activamente para preparar la Asamblea de Asociaciones de Prensa del Norte y Nordeste de España...

La situación en China

Prelado en libertad. SHANGHAI, 29. — El obispo monseñor Mignoni, que fue capturado por los bandoleros chinos el día 14 del pasado octubre...

Estudio de nuevos tributos. SHANGHAI, 29. — El ministro de Hacienda del Gobierno nacionalista estudia los medios de obtener ingresos...

Sangrienta coacción con los bandidos. SHANGHAI, 29. — Durante una lucha a tiros que se ha desarrollado en la concesión internacional...

Damas atacadas por los bandoleros. PEKIN, 29. — Una dama norteamericana, la señora Hayward y una enfermera inglesa que salieron de Lan Cheu...

Una conferencia del señor Elises Gasset en el Círculo Liberal

En el amplio salón de actos del Círculo Liberal y bajo la presidencia del ilustre ex ministro señor Ruiz Jiménez con quien tomaron asiento en el estrado el presidente de la juventud del partido...

Lo sugestivo del tema y la reconocida competencia del dictamen habían despertado gran interés y curiosidad demostrándolo así la enorme y selecta concurrencia al acto...

El señor Elises Gasset dice que viene hoy a ocupar esta cátedra en gracia a la obediencia debida y a la modestia obligada...

Por eso, dice, me sabréis escuchar con benevolencia y perdonaréis que yo, un hombre modesto, oscuro, desconocido ca...

El tema de que voy a tratar, interesante y de actualidad, despierta recelos en la derecha y excesos demagógicos en la izquierda...

Quizás la denominación de propiedad no sea exacto filosóficamente considerado ya que lo que de hecho debería existir es el derecho al uso y disfrute...

Estudia la propiedad en los tiempos primitivos en aquellos que comienzan cuando empieza la conjetura y terminan en el momento en que nace la historia...

Análisis el orador la posición de Aristóteles en su obra "De Política" y la de Licurgo en su obra legislativa relacionada con la propiedad que dice realizó por primera y única vez en la historia...

Estudia después la propiedad en Atenas señalando los puntos de contacto y de diferenciación con la de Esparta haciendo un detenido estudio de la obra legislativa de Solón...

Expone el orador en amplio detalle, cuya síntesis nos sería imposible recoger aquí toda la evolución del régimen de propiedad durante los doce siglos en que impera en el mundo la civilización romana...

En España, dice el señor Elises, antes de la dominación romana, había un derecho, el celta, formado y bastante perfecto enriquecido más tarde con la legislación romana...

dad es la comunal y nótese bien que teóricamente la posición de la Iglesia en esta materia es la más avanzada.

El papa Clemente, discípulo de los Apóstoles, decía: "El uso de todas las cosas de este mundo debía ser común para todos los hombres, pero hubo alguno que 'iniciamente' hizo esto suyo...

Prácticamente la Iglesia sancionó su posición con la sinceridad, pero andando el tiempo, el Concilio cuarto de Toledo (633) decía: "La avaricia es la raíz de todos los males...

Sin embargo, por "tolerancia", la Iglesia se resigna a poseer individualmente algunas veces.

Estudia después el señor Elises el régimen de propiedad en el bajo Imperio, con los musulmanes, durante el feudalismo, en la monarquía absoluta y en la época constitucional.

Así llega el orador hasta nuestros días, en que dice que dos ideas opuestas están en lucha, la propiedad privada y la social.

La lucha entablada entre la persona individual y la colectiva, ha originado la grave crisis social que nos toca vivir, aumentada por la sobrepoblación del mundo.

Analiza y comenta las diversas soluciones que al problema de la propiedad se han presentado, combatiendo algunas de ellas, por insuficientes unas, por antiliberales otras.

Aboga por la necesidad de un Código del Campo. Dice que la verdadera posición del liberal es la del justo término medio entre el individualismo y el socialismo...

LABOLSA

VALORES PUBLICOS Día 29

Table with 2 columns: Value Name and Price. Includes items like Interior 4 por 100, Exterior 1 por 100, Amortizable 4 por 100, Deuda ferroviaria, Bonos del Tesoro, Ayuntamiento Madrid 1868, etc.

Pompas Fúnebres 4, Arenal, 4

Advertisement for 'El Cafeto' chocolates, featuring an illustration of a boy carrying a tray with a chocolate box. Text includes 'CAFES MARCA El Cafeto' and 'Hernán Cortés, Fuencarral 33'.

Gacetas teatrales

ESPAÑOL. — ¿Sainete, drama, melodrama, tragicomedia...? La vida misma puesta en escena por Margarita Xirgu. Así se explica el éxito excepcional de La calle...

TELEGRAMAS DEL EXTRANJERO

El premio Nobel. OSLO, 28. — El premio Nobel de la paz correspondiente al año 1929 ha sido concedido al señor Kellogg. El correspondiente al año 1930, como se sabe, ha sido concedido al arzobispo sueco Nathan Söderblom...

Espectáculos

FRONTON JAI-ALAI. Todos los días, grandes partidos de pelota, a pala, cesta y remonte por los más afamados pelotaris. PAVON. — Todos los días, tarde y noche, grandes éxitos de los dramas policíacos interpretados por la Compañía de Ramón Caralt...



RAPTO DE UNA JOVEN

BARCELONA, 29.—Una señora llama Ana Ferrer ha presentado a la Policía una denuncia por raptó de una hija suya...

Fundó la denunciante su suposición en el hecho de que, al regresar hace días su hija a su domicilio, le contó que con ocasión de que salía de la fábrica donde trabaja...

Ana trabajaba en una fábrica de amian. tos, sita en la calle de la Independencia, y ayer tarde, a las cuatro, un operario le mandó a buscar vino, no regresando Ana a la fábrica.

La joven raptada es alta, más bien gruesa, lleva el pelo cortado a lo "garçon"; calza alpargatas y viste traje de pana color marrón.

El padre de Ana, tan pronto tuvo conocimiento de la desaparición de ésta, comenzó a realizar gestiones en su busca. Por su parte, los agentes de la brigada de Investigación criminal han realizado durante toda la tarde y noche activas pesquisas...

AMERICA POR CABLE

Tranquilidad en El Perú. LIMA, 29.—La situación es tranquila a consecuencia del acuerdo entre los diferentes partidos y los militares. (Fabra).

El Pacto Kellogg. WASHINGTON, 29.—Firmada por importantes personalidades de la nación ha sido dirigida al Presidente señor Hoover una exposición en la que se solicita que el Gobierno de los Estados Unidos discuta con toda urgencia medidas encaminadas a reforzar las estipulaciones del Pacto Briand-Kellogg contra la guerra. (Fabra).

Los Estados Unidos y el Tribunal de Justicia Internacional. WASHINGTON, 29.—El Presidente señor Hoover ha anunciado que el protocolo para la adhesión por los Estados Unidos del Tribunal de Justicia Internacional de La Haya elaborado el año último en Ginebra será sometido a la sesión próxima del Congreso. El protocolo de revisión del estatuto de dicho tribunal, que ha de permitir a los Estados Unidos participar en los trabajos del mismo, será sometido a la aprobación del Congreso al mismo tiempo. (Fabra).

Victimas de la "ley seca". LOS ANGELES, 29.—Durante las tres últimas semanas han fallecido en esta ciudad diez y seis personas a consecuencia de haber ingerido bebidas espirituosas fabricadas con alcohol desnaturalizado. (Fabra).

La "ley seca" y el embajador norteamericano en México.

NUEVA YORK, 29.—Telegrafían de México a la Associated Press que el nuevo embajador norteamericano señor Reuben Clark, que aunque nombrado para este cargo hace varios meses no entregó hasta ayer sus cartas credenciales al Presidente Ortiz Rubio, ha declarado que, siguiendo el ejemplo de su predecesor, no consentirá que se introduzcan bebidas alcohólicas en la Embajada. (Fabra).

Hundimiento en el Palacio de Arte Antiguo de Sevilla

SEVILLA, 29.—Ayer ocurrió de madrugada el hundimiento de la fachada posterior del Palacio de Arte Antiguo de la Exposición Iberoamericana. Como a la sazón sólo se encontraba en el inmueble el conserje, Antonio Pérez Aranda, que con su familia vivía en el mismo, fué el único en darse cuenta del suceso, del que dió cuenta inmediatamente al alcalde, conde de Halcón. Este, con el arquitecto municipal, señor Carreras, se personó inmediatamente en el Palacio de Arte Antiguo, girando una inspección.

Parece como si la catástrofe la hubiera provocado un terremoto. Se aprecia a primera vista que los muros que sostenían el Palacio no eran de mucho espesor.

Entre los escombros se ven bastidores de fuerza, material de instalación eléctrica que estaba dentro de los muros y que aparece retorcido y destruido. Los dos torres contiguos al corredor que dan al Parque, están hechos añicos. Las cresterías y alfileros de azulejos, con filigrana de ladrillo labrado, todo ha quedado reducido a polvo.

Los escombros han causado también el hundimiento de parte de las galerías anteriores y también hay grandes daños en las techumbres de los salones laterales.

El Ayuntamiento ha mandado que se ponga a trabajar a los salones laterales.

Imprenta de LA MAÑANA

Sobre las causas del suceso los técnicos guardan reserva si bien la opinión más generalizada es que el hundimiento fué debido a la rotura de una de las viguetas centrales llamadas viguetas maestras, causa que determinó que se viniése abajo toda la techumbre.

Actualmente el Palacio de Arte Antiguo se encontraba totalmente desalojado de las instalaciones que se hicieron para el período del Certamen Iberoamericano. Hablando del suceso con los periodistas dijo el conde de Halcón:

—No hay que amilanarse. Hay que tener ánimo, pues estoy resuelto a que este edificio, que es honra de Sevilla, sea reconstruido inmediatamente, para lo cual hablaré hoy mismo con mis compañeros de la Comisión liquidadora del Certamen y los del Ayuntamiento, a fin de que acuerden lo que sea necesario. Además, yo, como perteneczo a la Comisión liquidadora, me propongo telegrafiar al presidente del Consejo de ministros dándole cuenta de lo ocurrido. Con el mismo objeto he conversado con el gobernador civil acerca de las causas del hundimiento—terminó diciendo el alcalde—, y créanme, no hay ninguna razón para temer que en dicho edificio no se realicen pronto las medidas necesarias para que se efectúe rápidamente su reconstrucción.

NOTICIAS DEPORTIVAS

Fútbol.—La reunión de la Centro. Anoche, según costumbre, celebró reunión el consejo directivo de la Federación Centro, que tomó varios acuerdos, entre los que destacan por su importancia: Ratificar el castigo de dos semanas que se le impuso al jugador de la A. D. Tranviaria, Luis González.

Abrir una información para poder aclarar la denuncia hecha por la A. D. Tranviaria con motivo de los malos tratos de un árbitro contra jugadores de la indicada Agrupación.

Autorizar un partido a beneficio del jugador del Patria Balompié, Antonio Blanco, lesionado gravemente en un partido. Pasar al estudio del Secretario la propuesta formulada por la Asociación de Fútbol de Oporto.

Conceder autorización a varias sociedades para que celebren partidos amistosos el próximo domingo.

Dar por cumplido el castigo impuesto al jugador Hernández Remacha, en virtud del informe del Colegio de Arbitros.

El equipo español en Oporto.

LISBOA, 29.—Ayer por la tarde llegaron a Oporto los jugadores españoles que el próximo domingo contendrán contra el equipo nacional portugués.

El equipo español tuvo una afectuosa acogida entre todos los elementos deportivos de dicha ciudad. Hoy han sido obsequiados con una recepción en el Ayuntamiento.

Boxeo.—Un camelo en Price.

Eso es lo que resultó la velada celebrada anoche, pues un sólo combate un poco regular, es bien poco para compensar el importe de la entrada. Lo censurable es que se engañe a la afición en la forma que se viene haciendo, anunciando como terribles leones los boxeadores que se traen, cuando no son más que medianías. El adversario que se le enfrentó a "Ino" está bien para una pelea entre aficionados, pero que rer que pase por un primera serie inglés, es tanto como suponer que toda la afición madrileña se está chupando el dedo. Hay que rectificar, pues de lo contrario, va a boxear el público algún día.

Comenzó la velada con dos combates que finalizaron en match nul. Primero los "amateurs" Calleja y Guadalupe, y a continuación los "welters" Mistral y Zorrilla.

No comprendemos el comportamiento de Alós, abandonando absurdamente frente a Arranz, pero aun menos lo que realizó durante los tres rounds en los que se de dicó a todo menos a boxear, aunque tampoco estamos conformes con ese público, demasiado apasionado, que trata de coaccionar al que no es objeto de sus preferencias.

El último combate era entre el inglés Leo Wax y el madrileño Inocencio Pérez, al que se le está repitiendo demasiado Madrid. Ya hemos indicado anteriormente que este combate fué un camelo que perjudica especialmente a "Ino", quien dejaba que su contrario le pegara en el estómago, sitio que hemos visto siempre que el madrileño ha guardado con especial interés. Con eso está dicho todo.

La única lucha interesante fué la celebrada entre Iglesias, campeón de Castilla del peso gallo y el catalán Compte, que llegaron al octavo round sosteniendo la emoción en el respetable, que acogió con una ovación la decisión a favor de Iglesias y que despidió con el mismo calor a los dos boxeadores, prueba de que éstos habían conseguido llegarle al corazón.

Ante el combate Uzcudun-Camero. BARCELONA, 29.—En la pizarra del Olimpia se ha puesto una nota en la que se anuncia que la pelea entre el italiano y Paulino se celebrará con cualquier tiempo, pues la lluvia no será motivo suficiente para la suspensión del match.

Renace la tranquilidad en Tenerife

TENERIFE, 29.—Los estudiantes no entraron en clase, como protesta contra los sucesos del martes.

Los obreros han reanudado el trabajo. En el Ayuntamiento se reciben centenares de telegramas de toda la provincia protestando contra lo ocurrido.

AYUNTAMIENTO

Dice el alcalde

Al recibir a los periodistas el marqués de Hoyos dijo que nada de interés tenía que comunicarle.

Sin embargo, los reporteros no se conformaron con lo dicho por el alcalde y le hicieron varias preguntas.

Respondiendo a la que se le hizo sobre el objeto de la visita de los vecinos de la calle de Modesto Lafuente, dijo que le había pedido la construcción de un sifón y que se pavimente dicha calle. Me ocuparé de ello con el mayor interés, dijo el marqués de Hoyos.

Habló después de los días en que se han de reunir las comisiones de reorganización de servicios, escuelas y casas baratas.

Se refirió a la provisión de la vacante del señor Sánchez Bayton en las comisiones que dijo que hasta que se haga provisión definitiva lo serán provisionalmente.

Del concurso de anteproyectos, dijo que habrá fallo la semana próxima, como ya había anticipado y que en cuanto tenga carácter oficial lo comunicará a la Prensa.

Preguntado si se había designado ya el nuevo delegado del Tráfico, dijo que seguía con ella y que no podía preocuparse ahora de su provisión por haber pendientes asuntos de mayor interés.

Finalmente, contestando a la pregunta que se le hizo sobre el cierre de los portales dijo que el acuerdo del pleno será ejecutivo en cuanto venga informado del Gobierno civil y que su cumplimiento se hará efectivo con las medidas coercitivas de que dispone la Alcaldía para hacer cumplir sus bandos.

Advertisement for 'Cafes Colon' featuring a logo with 'SISTEMAS DE MAQUINARIA' and 'CAFES COLON' text. Below the logo is a small illustration of a person and text: 'Se distinguen por su aroma y concentración. De venta: MONTERA, 25 (esquina a S. Alberto)'

El equipo español en Oporto. LISBOA, 29.—Ayer por la tarde llegaron a Oporto los jugadores españoles que el próximo domingo contendrán contra el equipo nacional portugués.

El equipo español tuvo una afectuosa acogida entre todos los elementos deportivos de dicha ciudad. Hoy han sido obsequiados con una recepción en el Ayuntamiento.

El Rey en el Casino de Clases

Inaugura la IV Exposición de Arte y Trabajo

Ayer tarde S. M. el Rey con el general López Pozas y el comandante Gallarza concurrió al Casino de Clases para inaugurar la Exposición de Arte y Trabajo.

Asistieron el capitán general, don Federico Berenguer, el subsecretario de Ejército, general Godea, alcalde de Madrid, marqués de Hoyos, general Orgaz y otros oficiales generales con los jefes de Cuernos e institutos de la guarnición.

Fuó recibido el Soberano por todos los anteriormente nombrados y la junta del Casino de Clases.

En la inauguración de la Exposición, después de unas cuartillas leídas por el presidente del Casino, señor Piñel, el Rey pronunció un discurso elogiando la obra realizada por las clases. Acto seguido el Monarca visitó la Exposición, felicitando a los autores de varios trabajos.

El Rey, tanto a su llegada como al final de su discurso y a su marcha, fué objeto de grandes ovaciones.

La venta de la mujer propia da origen a una batalla

BUDAPEST, 29.—En una pequeña población cercana a esta capital, un individuo vendió su mujer a un amigo en dos mil marcos. Pasados algunos días le exigió que se la devolviera pero él se negó a entregar al comprador la cantidad percibida.

Con este motivo se entabló una verdadera batalla campal en la que dieciocho de los contendientes han resultado gravemente heridos. (Fabra).

TRIBUNALES

Un médico en peligro

El fiscal acusa a un médico que ocupa el banquillo, es un delito de falsedad en documento público para el que pedia la pena de nueve años de reclusión y nueve de inhabilitación absoluta.

Es el procesado el médico titular de Pozuelo de Alarcón en julio de 1925. Sin que hasta el 16 de mayo de 1926 rindiere cuenta al Ayuntamiento de un servicio de desinfección, que como inspector municipal realizaba, y fué el caso que observando el Municipio que el inspector se había apoderado de una cantidad que no excedía de 500 pesetas, trató de obtener la comprobación del fraude y el inspector, a fin de evitar la responsabilidad, enmendó el libro de actas de la junta de Sanidad, intercalando una línea que aprobaba las cuentas...

tas, de su puño y letra y con tinta diferente a la del acta.

La defensa, a cargo del señor Martínez Acacio, solicitaba la absolución, por no existir culpabilidad en los hechos aducidos y que no constituyeron fraude porque el Ayuntamiento denunciante debía cantidades al médico inspector y no sale imputable la falsedad. La sección segunda, de acuerdo con las pretensiones del letrado, ha dictado sentencia absolviéndolo al que fué médico de Pozuelo de Alarcón.

Ejecución de un asesino en Rouen

ROUEN, 29.—En la plaza de la Bonne Nouvelle ha sido ejecutado ayer mañana el jornalero Alberto Fleury, condenado a muerte por haber asesinado a un Labrador. Además de las autoridades y otras personas obligadas por su cargo, sólo unos cuantos curiosos han asistido a la ejecución. Cuando se estaba vistiendo para dirigirse al cadalso, el condenado declaró que la culpable de todo era una mujer, después fumó tranquilamente dos cigarrillos y bebió cuatro vasos de rhon. (Fabra).

De última hora

ción de Aeronáutica

PARIS, 29.—El presidente Doumergue ha visitado esta mañana la Exposición Internacional de Aeronáutica.

Durante esta visita, el jefe del Estado saludó a los aviadores Costes y Bellonte, quienes se encontraban en la Exposición, junto a su aparato "P", en el que realizaron recientemente la travesía del Atlántico norte. (Fabra).

Buque incendiado

SAINT NAZAIRE, 29.—Esta mañana se ha declarado un incendio a bordo del vapor "George Phillipart", recientemente botado al agua. (Fabra).

El próximo Consistorio

ROMA, 29.—El "Popolo di Roma" dice que a pesar de las noticias recogidas por la Prensa extranjera, con relación al próximo consistorio en el que serán creados varios cardenales, éste no se celebrará pasadas las Pascuas, sino a fines de este año. (Fabra).

Un incendio en el "D. X."

LISBOA, 29.—Un pequeño motor auxiliar, utilizado a bordo del "DOX", para las faenas de carga, se ha incendiado esta mañana, propagándose el fuego al ala superior izquierda del hidroavión la cual ha quedado casi completamente destruida. El incendio fué sofocado por los bomberos, auxiliados por los servicios de la Aviación marítima.

A causa del accidente, el "DOX", se verá obligado a permanecer en Lisboa varias semanas. (Fabra).

Nota de Fabra.—Negando un supuesto atentado

Acabamos de preguntar por teléfono a Lisboa acerca de un rumor circulado hoy en Riojaneiro y que nos señaló Paris, con relación a un supuesto atentado en a capital portuguesa, donde nos dicen que tal rumor carece de fundamento.

Información política

Esta mañana despacharon con el Rey el jefe del Gobierno y los ministros de Instrucción Pública y Economía.

El general Berenguer manifestó que había sometido a la firma varios decretos entre ellos uno sobre las jurisdicciones que han de intervenir en las diversas operaciones de reclutamiento.

A mediodía presentó las cartas credenciales a S. M. el Rey el nuevo ministro de Siam.

Al acto asistieron el ministro de Estado y los altos jefes de Palacio.

El Rey recibió en audiencia al subsecretario de Gobernación y al ministro de España en Estocolmo.

El jefe del Gobierno recibió hoy en su despacho oficial a una comisión de la asamblea de farmacéuticos.

Al abandonar su despacho el general Berenguer saludó a los periodistas, manifestándoles que estaba satisfecho del régimen de lluvias, pues ha servido para aliviar el paro en Andalucía y permitirá la siembra proporcionando trabajo a bastantes obreros.

El ministro de la Gobernación recibió a una comisión de la Asociación de Reacción ciudadana, que fué a protestar de la conducta antipatriótica del Ateneo y a pedir que se retire la subvención oficial que tiene consignada esta entidad cultural.

Después, al recibir a los periodistas, manifestó el señor Matos que había sostenido una larga conferencia con el gobernador civil de Barcelona, señor Márquez, del que hizo cumplidos elogios diciendo que conoce perfectamente la ciudad barcelonesa, teniendo, a su entender, una buena orientación en los problemas societarios y económicos, que son los más importantes en dicha ciudad. Creó, agregó el ministro, que el éxito acompañará al señor Márquez en su actuación.

Después de nuestra conferencia le acompañé a visitar al jefe del Gobierno. Más tarde cumplimentó el señor Márquez a Su Majestad el Rey, y esta noche saldrá para...

CRONICA DE SUCESOS

Muerto por atropello. Esta mañana ha fallecido en el hospital provincial Guillermo Rincón Rodríguez, de cincuenta y dos años, a quien atropelló un tranvía de la Ciudad Lineal, que le produjo la fractura del muslo izquierdo por un tercio medio, dos heridas en la región escrotal, conmoción cerebral y otras varias lesiones.

Habia ingresado en estado muy grave en dicho benéfico establecimiento, donde le practicaron una cura el médico señor Franco y el ayudante señor Olinas, sin que por desgracia diera resultado.

Durante la noche...

En una mercería propiedad de don José García Huerta, situada en la calle de Vallehermoso, número 26, abrieron los "cajos", hasta nueve taladros en la puerta de entrada, utilizando para ello un bebiquí.

Fuese por falta de tiempo o porque sintieron ruido de personas, lo cierto es que los ladrones abandonaron su tarea sin realizar sus propósitos.

Con 1.500 pesetas

El industrial don Julián Plaza González, domiciliado en la calle de López de Hoyos 123, ha denunciado esta mañana, que del cajón del mostrador, donde la guardaba, le han sustraído una cartera conteniendo 1.500 pesetas en billetes de Banco.

Ignora quien, o quienes puedan ser los autores del hecho.

Factor suicida

Quando entraba en agujas el tren mixto de Zaragoza en la estación del Mediodía de Madrid, se arrojó bajo las ruedas de la máquina, el factor de dicha estación Pedro Torres Gil, de treinta y siete años, con domicilio en la calle de Sánchez Barcástegui número 7.

El Juzgado se personó en el lugar de la desgracia y ordenó el levantamiento del cadáver.

Parece ser, que Pedro adoptó tan desdichada resolución, porque padecía una enfermedad crónica.

Atropellada por un automóvil

El automóvil número de matrícula 24.183, conducido por el chófer Andrés Berzales, atropelló hoy a Purificación Alcobá Juderías de cuarenta y ocho años domiciliada en la calle de Mediodía Chica, número 8, causándole heridas de pronóstico reservado.

Nuestro comercio exterior

En el ministerio de Hacienda facilitaron hoy la siguiente nota:

Totalizados los datos estadísticos de nuestro comercio exterior de los diez primeros meses, son los mismos muy favorables a la economía nacional, ya que por lo que respecta a octubre se registró un saldo favorable de balanza que si aún no cambia el total del año influye benéficamente en él. Suma, en efecto aquel saldo 81,8 millones de pesetas y con ello el desfavorable del año, que era en fin de septiembre de 217,7 queda reducido para fin de octubre a 185,8 con mejora para igual período de tiempo de 466,2 millones respecto a 1929 y de 517 respecto a 1928.

Barcelona, pues ya ha recibido las necesarias instrucciones.

Por las noticias que recibo de los gobernadores, puedo asegurarles que reina tranquilidad.

—Llevará usted algo de interés al Consejo?—preguntó un reportero.

—No—contestó el señor Matos—sólo cosas de trámite y una impresión general.

En el ministerio de Fomento facilitaron hoy varios telegramas de provincias, que por separado publicamos, dando cuenta de los daños ocasionados por el temporal en varias de ellas.

El ministro de Trabajo manifestó a los periodistas que había regresado de Andalucía el director de Acción Social quien le comunicó buenas impresiones por el auxilio que otorgó el Gobierno y por el régimen de lluvias, que atenúa la grave crisis agrícola que se sentía. De todas formas el problema de allí es hondo y permanente y hay que acometer su resolución llevando el asunto al Parlamento, puesto que se trata del régimen de propiedad.

Agregó el señor Sangro que el presidente había sometido un decreto aprobando el decreto de la comisión interministerial de casas baratas. Las normas que se dictan son benéficas para cuantos estén interesados en las casas baratas.

A las cinco y media de la tarde se reunieron los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo.

Como sábado, hay poco negocio en Bolsa, pero las cotizaciones presentan en general buena tendencia, destacándose el alza de 10 enteros en Cooperativa Electra A. dos en Explosivos, 7 en Clade serie E, uno en Azucareras ordinarias y dos en Tranvías de Granada.

Los Bancos están sostenidos y en Fondos públicos se determina irregularidad.

La moneda extranjera sigue igual que el día anterior y quedan los francos a 35,30 cambio máximo y 35,20 mínimo; libras, 43,65 y 43,55; y dólares, 8,985 y 8,965.



a sangre viciada origina

los mayores trastornos

# El "Depurativo Revenga"

(Solución iodurada arsenical)

Cura el Artritisismo, Gota, Reuma

Venta en las principales Farmacias

## Gran Farmacia de San Fernando

Mesón de Paredes, 45--Teléfono 75.800

**Específicos y aguas minerales de todas clases.-Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.-Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica**

**Servicio a domicilio**

Mesón de Paredes, 45--Teléfono, 75.800

## Gran Farmacia de San Fernando